

Soirée Dekkal Thioossane* à Paris

L'Association Dekkal Thioossane a organisé le samedi 17 mai 2008, sa 4ème soirée de gala annuelle.

Cette manifestation se déroulait au Palais de l'Unesco à Paris et s'inscrivait dans le cadre de la revitalisation et de la sauvegarde du patrimoine culturel immatériel africain. Elle était sous le parrainage de la Délégation Permanente du Sénégal auprès de l'Unesco avec à sa tête, Son Excellence Monsieur le Professeur Abdel Kader Boye, Ambassadeur, Délégué Permanent du Sénégal auprès de l'Unesco.

Parmi les nombreux invités de marque se trouvait la Princesse Esther Kamatari, toute de blanc vêtue et à l'élégance extrême.

Marie Laure Croiziers De Lacvivier, qui expose actuelle-



ment une partie de sa collection personnelle à Boulogne Billancourt (92), a offert à l'association un magnifique tableau qui a été remporté par une des convives suite à un tirage au sort.

L'Association qui s'est fixée pour mission d'accompagner et de valoriser des initiatives de Créateurs et d'artistes africains a bien rempli son contrat.

Mme Paulette Correa, présidente de Dekkal Thioossane et la société Gs Com représentée par son directeur M. Gilbert Sarr, organisateur de la soirée, ont fait un « sans faute ». Cette soirée de gala dînatoire a été une vraie réussite. Chaque année le nombre de participants croît et cette fois-ci encore ils ont dû refuser du monde.

De succulents mets réalisés par un grand traiteur africain ont pu être dégustés tout en admirant à travers les baies vitrées, la Tour Eiffel qui scintillait de mille feux. Le styliste camerounais Imane Ayissi a présenté sa dernière collection monochrome sable et noir. Il a enchanté toutes les personnes présentes.

Pour la partie musicale, plusieurs artistes tels que Kiane (Côte d'Ivoire), Mohamed Dioubaté (Guinée), RAMIRO Naka (Guinée-bissau), Tsunami Le Roi (R.D. Congo) se sont produits sur scène avec brio.

La soirée s'est terminée au petit matin avec une seule idée en tête : la reproduire en 2009 et pour le plus grand plaisir de tous !

* Faire revivre le passé

DEKKAL THIOSSANE
31, avenue de Ségur - 75007 Paris
Association Loi 1901



PROG DU MONDE

Du 24 juin au 12 juillet : AFRIQUE [S]

Grande Halle de la Villette

Un rendez-vous exceptionnel pour explorer les liens artistiques entre l'Afrique et l'Europe

Rens : www.villette.com

Danse :

2147, l'Afrique de Jean-Claude Gallotta, Moïse Touré et Rokia Traoré du 24 au 28 juin à 20h

Musique :

Mory Kanté le 29 juin à 20h

Salif Keïta le 3 juillet à 21h30

Didier Awadi le 12 juillet à 21h30

Colloque :

La création artistique en Afrique et ses liens avec l'Europe le 27 juin de 10h à 18h

Fallou Dieng en tournée américaine

Le leader incontesté de la nouvelle génération de musiciens sénégalais, avec sa voix mélodieuse en plus de son style de mbalax particulier et rythmé, sera en tournée américaine à partir du 27 juin.

27 Juin : Washington, DC

28 Juin : Summerstage New York / Central Park

4 Juillet : Pennsylvania

5 Juillet : Afrofest-Toronto (Canada)

Tournée Italienne de Coumba Gawlo :

La diva nationale au pays de Pavarotti

En effet, Coumba Gawlo est dans une série de concerts très italiennes. Et comme elle sait si bien faire, elle fera aussi des prestations pour les africains de la diaspora, en association avec nos frères modou modou, histoire de les transporter au sénégal. Des soirées piquantes en perspective !

Programme de la tournée :

1^{er} Juin

Rome - Auditorium de la ville

Organisateur : Souleymane Sanghare Anolf

2 Juin

Torino : Concert gratuit en ville offert par Association Trait d'union